

Emotiva ceremonia de aniversario vivió la Red Comunal de Discapacidad de Melipilla



Se trató del décimo segundo aniversario de la agrupación, oportunidad en la cual se efectuó el cierre del proyecto "Me cuido, te cuido, me cuidas", iniciativa que fue adjudicada a la organización gracias a recursos del Gobierno Regional.

La Delegada Presidencial Provincial de Melipilla, Sandra Saavedra, junto a la territorial de la institución, Marioly Guerra, participaron en la emotiva ceremonia en el marco del duodécimo aniversario de la Red Comunal de Discapacidad de Melipilla, evento encabezado por la presidenta de la organización, Cecilia Celis, el cual contó con la presencia de todas las agrupaciones que integran la red, así como de diversas autoridades.

Durante la jornada, se hizo un recorrido por las diversas acciones realizadas en estos 12 años de trabajo, destacando los avances y logros en favor de las personas en situación de discapacidad, evento que estuvo marcado por emotivas presentaciones artísticas a cargo de Alma Pura, Fundación Apanines, Colegio Los Jazmines, Ballet Down, Escuela San Miguel y la Escuela de Integración, así como reconocimientos al trabajo y apoyo a la organización, y la certificación del proyecto "Me cuido, te cuido, me cuidas".

La territorial de delegación Provincial de Melipilla, Marioly Guerra, valoró el trabajo y dedicación en estos 12 años de trayectoria, así también el compromiso para concientizar a la comunidad y avanzar hacia una sociedad más inclusiva para todos y todas.

Por su parte, Cecilia Celis, presidenta de la Red comunal de Discapacidad, agradeció la participación de diversas autoridades e instituciones de la comuna y provincia.

"Nunca pensé que iba a ser tan linda la actividad, y me voy con el corazón llenito. Siempre hemos recibido el apoyo de todas las autoridades, de la Delegación Provincial, municipio, y de todos los directores de salud, infancia, educación, están todos comprometidos con la discapacidad. Son 12 años de trabajo, son muchos los avances y conversaciones con las diversas autoridades para mejorar todo lo que son las barreras para personas con discapacidad, tanto físicas como arquitectónicas, donde hemos sostenido reuniones con diferentes entidades de la comuna para que se pongan la mano en el corazón y puedan hacer acciones en pro de las personas con discapacidad, como un comercio inclusivo y educación", haciendo un llamado a ser empáticos con las personas con discapacidad y ponerse en el lugar del otro.

Paralelamente, detalló que el proyecto del 8%, "Me cuido, te cuido, me cuidas", financiado por el Gobierno Regional, fue una iniciativa dirigida a cuidadoras y cuidadores de personas con discapacidad de la comuna. "Además, incluimos lo que es nuestras raíces, con los pueblos originarios, donde tuvimos conocimiento sobre las comidas mapuches, bailes, donde aprendimos mucho. Asimismo, hablamos de sexualidad y afectividad; ayudas técnicas a bajo costo; autocuidado para las personas que cuidan; y ejercicios para quienes cuidan, porque la persona que cuidan, generalmente se desgastan mucho".

Asimismo, Jeannette Armijo, secretaria de la Red de Discapacidad, y directora de Fundación Apanines, catalogó de positiva la jornada. "Maravilloso poder parte de estos 12 años de la red de discapacidad, donde trabajamos varias instituciones arduamente para visibilizar las necesidades, sobre todo en accesibilidad dentro de Melipilla. Nos falta mucho, y tenemos mucho por hacer aún, pero nos deja contentos el trabajo realizado hasta el momento".

Finalmente, catalogó de provechoso el proyecto que adjudicó la agrupación, el cual estuvo pensado principalmente en las cuidadoras. "El tema de las cuidadoras es invisible, además, en muchas ocasiones toca cuidar a alguien con discapacidad, y siempre somos las que nos postergamos y estamos en segundo plano. Por ello hicimos este taller, que estuvo maravilloso, y la participación fue muy buena, y los recursos se usaron súper bien. Estamos felices y dispuestos a poder postular a otro proyecto", puntualizó.